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Fragen zu einem Fischsterben in der Talsperre Wechmar 

Wie verschiedene Medien melden, sind im Landkreis Gotha in einer Tal-
sperre Tausende Fische verstorben. Zum Vorfall ergeben sich Fragen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Seit wann hat die Landesregierung welche Kenntnisse über den Vor-
gang und die möglichen Ursachen?

2. Wie viele Fische sind schätzungsweise warum verstorben?

3. Wurde der Ablass der Talsperre bei dem genannten Vorfall gegen-
über vorherigen Maßnahmen verändert, also etwa verstärkt durch-
geführt, und wenn ja, warum? 

4. Wie viel Wasser wurde im Januar 2024 und wie viel Wasser bei ent-
sprechenden Maßnahmen im Jahr 2023 abgelassen?

5. Wer ist Pächter und wer ist Verpächter der Talsperre Wechmar?

6. Welche Kompensationsmaßnahmen wie etwa Besatz von Fischen 
oder finanzielle Ausgleiche werden durch wen gegebenenfalls durch-
geführt?

7. Welche Fischarten kommen in dem Gewässer/in der Talsperre vor?

8. Liegt hinsichtlich des Vorfalls eine Anzeige bei den zuständigen Be-
hörden vor und wenn ja, seit wann?

9. Wie wurde mit den verstorbenen Fischen konkret durch wen ver-
fahren?

Hoffmann

Druck: Thüringer Landtag, 15. Februar 2024

K l e i n e  A n f r a g e  7 /

der Abgeordneten Hoffmann (AfD)

5619

Thüringer Landtag
7. Wahlperiode


	Fragen zu einem Fischsterben in der Talsperre Wechmar 
	Ich frage die Landesregierung:


